

Holzpferd für Kita zu gewinnen

VON LENNART GRÖGER

Alle Kinder von Kindertageseinrichtungen (Kitas) in der Region Reutlingen aufgepasst: Am **1. Juni von 11-16 Uhr** findet im **Haupt- und Landgestüt Marbach** wieder der **Kindertag** statt, passend zum Internationalen Kindertag, der auch an diesem Tag ist. Der Eintritt ist frei und ihr könnt dabei sogar etwas gewinnen. Aber was hat es mit dem Kindertag im Gestüt denn überhaupt auf sich?

An diesem Tag sind nicht nur ganz viele Vierbeiner verschiedener Pferderassen auf dem Gelände, sondern mindestens genauso viele Kinder. Den ganzen Tag über gibt es ein abwechslungsreiches Programm wie Vorführungen in der großen Hengstparaden-Arena, Ponyreiten und viele tolle Mitmachangebote.

Alles über das Pferd

Kinder, die sich für Pferde begeistern oder einfach nur daran interessiert sind, können am Kindertag alles wichtige über Pferde lernen. Wenn du also immer mal wissen wolltest, wie du Pferde richtig sauber machst oder was sie gerne fressen, solltest du auf jeden Fall zum Kindertag kommen. Frau Dr. Velsen-Zerweck und ihr Team beantworten euch alle Fragen dazu.

Doch damit nicht genug. Auch der GEA mischt am Kin-



Ein solches Holzpferd können die Kitas in der Region gewinnen.

FOTO: PANDER/HUL MARBACH

dertag ordentlich mit und verschenkt ein Holzpferd im Wert von 500 Euro mit Lernkoffer an eine Kita in der Region. Und da kommt ihr ins Spiel, liebe Kinder: Damit eure Kita den Preis bekommt, müsst ihr fleißig **Pferdebilder malen** und an uns schicken.

Dabei könnt ihr so viele Bilder malen wie ihr möchtet. Es ist auch egal, in welcher Größe ihr die Bilder malt, wie ihr die Pferde malt oder welche Stifte ihr dabei benutzt. Die Bilder können also etwa mit Holzstiften oder Wassermalfarben gemalt werden. Euch sind dabei keine Grenzen gesetzt. Seit kreativ und tobt euch aus.

Wichtig ist nur, dass ihr auf die Rückseite des Bildes euren Vor- und Nachnamen und den Namen eurer Kita schreibt. **Bis Montag, 20. Mai** könnt ihr uns eure Bilder zusenden. Geschickt werden muss es per Post mit dem **Stichwort »Kindertag«** zu uns an den **Reutlinger General Anzeiger, Burgstraße 1-7, 72764 Reutlingen**. Eure Erzieherinnen und Erzieher können euch dabei sicher helfen.

Eine Jury des GEA wählt dann das schönste Bild aus. Das Kind, das den ersten Platz macht, gewinnt für seine Kita den Preis. Die Sieger-Kita wird vor dem 1. Juni vom GEA

kontaktiert, und beim Kindertag öffentlich verkündet.

Viele Überraschungen

Die Sieger freuen sich über ein Holzpferd mit Lernkoffer. In dem Koffer sind alle Sachen drin, die auch echte Pferde brauchen. Zum Beispiel ein Rucksack mit Pferdeputzzeug zum Säubern oder eine Pferdeleine zum Ausführen. Es gibt noch einige weitere Preise, die aber jetzt noch nicht verraten werden. Macht einfach beim Malwettbewerb mit und mit etwas Glück hat eure Kita bald einen eigenen Holzpferd. (GEA)